

ANNÉE CHEVALIER AOÛT 2023

Extrait de *Prier 15 jours avec Jules Chevalier, Père André Mayor, MSC, Sixième Jour*



CHEVALIER, EN SON TEMPS...

Sa vie:

Sa vie : Le 14 juin 1851, la veille de la fête de la Sainte-Trinité, à l'âge de vingt-sept ans, Jules Chevalier est ordonné prêtre. Le lendemain, il célèbre sa première messe dans la chapelle du jardin du séminaire de Bourges, "*Au moment de la consécration, la grandeur du mystère et la pensée de mon indignité me pénétrèrent tellement que je fondis en larmes*" (*Notes Intimes, série 1, Opera Jules Chevalier MSC, vol. 2, 14*). Après avoir été vicaire dans trois paroisses différentes, il est nommé vicaire à Issoudun. Le 21 octobre 1854, il arrive à Issoudun, où il rejoint Emile Maugenest qui l'a précédé de quelques mois. [extrait de *Prier 15 jours avec Jules Chevalier, Père André Mayor, MSC, p.20*].

Ses mots:

Si nous suivons notre Seigneur pendant sa vie publique, nous voyons son Cœur pleurer toutes les misères, morales ou physiques. D'où vient le pardon qu'il accorde si généreusement à la Samaritaine, à la femme adultère, à Marie-Madeleine ? De son Cœur. D'où vient l'infinie compassion avec laquelle Il traite les pécheurs, cette tendre attention pour ceux qui souffrent ? De son Cœur... Ainsi, l'Évangile qui raconte cette histoire pourrait être appelé l'Évangile du Sacré-Cœur ! (SCJ p. 9).

CHEVALIER, POUR AUJOURD'HUI...



Chevalier écoute et observe. Que fait Jésus : "...Le rôle de Jésus sur terre n'était pas de condamner mais de pardonner ; pas de fuir ceux qui souffrent mais de les soulager ; pas d'abandonner la brebis égarée mais de la ramener au bercail..." (Méditations pour chaque jour de l'année, selon l'Esprit du Sacré-Cœur, tome 2, 642). Le monde souffre : "Que faire pour le guérir et le sauver ? Comme nous le savons, l'amour du Sacré-Cœur, c'est le seul remède donné par Dieu pour guérir le monde, c'est-à-dire pour ramener tous les hommes sur la voie du salut qu'ils ont abandonnée... Ouvrez les portes, brisez les fenêtres ! L'air doit entrer et circuler pour que le monde qui se meurt, la terre qui souffre et toutes les créatures puissent respirer pour être sauvées. De même, rendez aux âmes les grâces offertes par le Cœur de Jésus avec tant d'amour, donnez Dieu au monde qui respire cette atmosphère" (SCJ 285-286).



un homme au cœur brûlant pour la mission!

1824-2024

CHEVALIER, EN SON TEMPS...

Voyons et écoutons le monde d'aujourd'hui avec Chevalier, dans le Cœur de Jésus. Où voyez-vous et entendez-vous les besoins urgents du monde, de la société, de la communauté et de votre famille/paroisse/lieu de travail, qui attendent désespérément l'amour vivifiant de Dieu ? Que devons-nous faire pour ouvrir les portes afin que l'Esprit Saint, le souffle de Dieu, puisse y pénétrer ? Comment pouvons-nous soulager leurs souffrances ou alléger leurs fardeaux par nos petits actes d'amour avec le Cœur de Jésus ?



PRIÈRE POUR LE MOIS

Ô Dieu, Père miséricordieux de toutes les créatures, ouvre nos cœurs à ta présence et à ton amour en toutes circonstances, comme l'a fait Jésus. Aide-nous à nous oublier, à nous souvenir de ton amour, à voir et à écouter les besoins des gens avec ton Cœur, afin que nous puissions refléter dans notre vie la paix, la compassion et l'amour du Cœur de Jésus. De cette façon, nous, la Famille Chevalier, nous continuerons vraiment sa mission sur terre. Amen.

(extrait de 100 prières, n° 16.)

